

pro interplast, Dienstag, 27. April 2021

Aktueller Projektbericht und Anfrage von Dr. Tobias Vogt aus Kalkutta (Indien)

Liebes pro interplast Team,

ich grüße Sie ganz herzlich aus Howrah! Hier ziehen die Temperaturen wieder kräftig an. Wir erreichen 40 Grad Celsius, und die Arbeit in den Schutzanzügen ist schweißtreibend. Die Wasserleitungen eines Gebäudes liegen hierzulande in der Regel auf der Außenwand des Gebäudes und werden ständig von der Sonne beschienen. An den heißen Tagen kann man sich im Krankenhaus nicht mehr die Hände waschen, weil das Wasser, das aus den Leitungen kommt, so aufgeheizt ist, dass man sich daran verbrüht.



Hier überrennt gerade eine zweite Welle der Coronavirus-Epidemie das Land und die Zahlen der Covid-19-Kranken steigen wieder von Tag für Tag, inzwischen auf mehr 300.000 Neuerkrankungen pro Tag. Alle Mitarbeiterinnen und ich wurden zweimal mit dem AstraZeneca Impfstoff geimpft. Dennoch sind wir weiterhin sehr vorsichtig. Wir hatten bisher sechs Fälle von Covid-19 beim Personal, und zwei Mitarbeiter waren sehr schwer krank.

[Projektbericht und Anfrage zum Download](#)